
 

 

 

 
 

 
 

 

Zentral-Klinikum im Zollernalbkreis –  

nächster Meilen-Stein.  

Der Kreistag hat sich am 19. Mai 2025 getroffen. 

Das war ein Montag. 

Die Sitzung war öffentlich. 

Das heißt: 

Alle Menschen konnten zu der Sitzung kommen. 

Der Kreistag hat über ein Krankenhaus gesprochen. 

Das Krankenhaus soll für den Zollernalbkreis sein. 

Der Kreistag hat schon im Frühling 2024 gesagt: 

Wir wollen das Krankenhaus bauen. 

Jetzt hat der Kreistag noch einmal gesagt: 

Wir wollen das Krankenhaus bauen. 

Der Kreistag hat auch über die Kosten gesprochen. 

Die Kosten wurden neu berechnet. 

Jetzt kann man weiter planen. 

Die ersten 3 Leistungs-Phasen sind fast fertig. 

Das heißt: 

Wichtige Arbeiten sind schon gemacht. 

Jetzt kann man besser planen. 

Und man weiß besser: 

Wie viel Geld kostet das Projekt? 

Das Projekt ist ein Krankenhaus. 

Das Krankenhaus soll in der Nähe von Balingen-Dürrwangen gebaut werden. 

Es soll an der Bundes-Straße 463 gebaut werden. 

Das Krankenhaus soll den Menschen im Zollernalbkreis helfen. 

Die Menschen sollen dort die beste Hilfe für ihre Gesundheit bekommen. 

Günther-Martin Pauli ist Landrat im Zollernalbkreis. 

Er sagt: 

Wir wollen das Projekt jetzt weiter machen. 

Wir wollen den Menschen im Zollernalbkreis einen guten Ort für ihre Gesundheit 

geben. 
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Der Plan ist: 

Das Krankenhaus soll bis zum Jahr 2030 fertig sein. 

Dann kann es nach und nach geöffnet werden. 

Für das Projekt gibt es einen Bau-Ausschuss. 

Ein Bau-Ausschuss ist eine Gruppe von Menschen. 

Diese Menschen kümmern sich um den Bau von etwas. 

In diesem Bau-Ausschuss sind Mitglieder von allen Kreistagsfraktionen. 

Die neue Klinik soll 380 Millionen Euro kosten. 

Dafür will man: 

• ein Haupt-Gebäude für die Klinik bauen 

• ein Gesundheits-Zentrum bauen 

• ein Park-Haus bauen 

• Grundstücke kaufen. 

Man will auch eine Kita für die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen bauen. 

Und man will Wohnungen für die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen bauen. 

Aber das macht man vielleicht erst später. 

Die Verwaltung von dem Landkreis arbeitet mit dem Sozial-Ministerium zusammen. 

Das Sozial-Ministerium ist von Baden-Württemberg. 

Das Sozial-Ministerium hat 2023 schon 6 Millionen Euro gegeben. 

Im Sommer soll es noch einmal Geld geben. 

Die Verwaltung von dem Landkreis will einen Antrag machen. 

Der Antrag ist für den Bau von der neuen Klinik. 

Dann kann die Verwaltung Geld bekommen. 

Wie viel Geld bekommt die Verwaltung? 

Das weiß man erst im Jahr 2026. 

Die Verwaltung hat gedacht: 

Wir bekommen 165 Millionen Euro. 

Aber das Sozial-Ministerium hat gesagt: 

Vielleicht bekommt ihr mehr Geld. 

Die Verwaltung hat schon 23 Millionen Euro gespart. 


